

ぽかぽか

かわさきしりつきょうまちしょうがっこう
川崎市立京町小学校
だい 5 学年 学年便り
はるやす 春休み号
れいわ ねん がつ にち
令和6年3月25日

3月19日に、卒業式が行われました。卒業式へ向けて、5年生は卒業式の予行に出席したり、前日準備をしたり、お別れ式を運営したりするなど、在校生の代表として様々なことに取り組んできました。6年生から最高学年のバトンを引き継ぐ気持ちをもって、どの行事でも立派な姿勢で参加することができました。4月から6年生として学校を引っ張っていく姿が期待でき、頼もしかったです。保護者の皆さまには、一年間学校教育活動にご協力いただき、ありがとうございました。子どもたちが力を発揮できたのも、保護者の皆さまがお子さんの支えになってくださったおかげです。改めて感謝申し上げます。

4月	よてい	かいこう	しょうざい	ねんせい	がくねん	がつごう	み
4月はじめの予定 (8日以降の詳細は6年生の学年だより4月号を見てください)							
4日 (木)	しん ねんせいしんねんどじゅんぴ 新6年生新年度準備	じしゅうごう 9時集合	も もの 持ち物	うわば 上履き	(東昇降口に置いて帰る)		
5日 (金)	しぎょうしき ちゃくにんしき 始業式・着任式	じ ぶんしゅうごう 8時10分集合	も もの 持ち物	てさ 手提げ			
はれ ひやくようほこまえ しゅうごう ねんせい めいぼ み しん なら こうてい しぎょうしき ちゃくにんしき 晴→百葉箱前に集合。6年生のクラス名簿を見て、新クラスで並ぶ。校庭で始業式・着任式。							
あめ ひがししょうこうぐち こうしゃ はい くつ うわば お 雨→東昇降口から校舎に入る。靴は、上履きを置いていたところに入れる。							
かいだもくてき しゅうごう ねんせい めいぼ み しんきょうしつ はい 4階多目的ホールに集合。6年生のクラス名簿を見て、新教室に入る。							
しぎょうしき ちゃくにんしき Meetで始業式・着任式							
げこう じ ぶん 下校 9時10分ごろ							
8日 (月)	らんどセル ぶでぼこ ぼうさいすきん そうきん まい ランドセル 筆箱 防災頭巾 雑巾2枚						

きょうざいひ 教材費について

べっし かいけいほうこく とお きょうざいひ へんきん かくにん
別紙に会計報告の通り、教材費の返金があります。ご確認ください。

ねんせい む はるやす じゅんび
6年生に向けて春休みの準備

がっこう 学校 ほかん 保管	たんけん 探検バッグ	かてい かきょうかしょ 家庭科教科書・ファイル	キャリアパスポート
	ちずちよう 地図帳	ほけんきょうかしょ 保健教科書	キャリア在り方生き方ノート
	ピクチャーディクショナリー	すこうきょうかしょ げ 図工教科書 下	かわさき2021
	けいじ 掲示ホルダー	GIGA 端末・充電器	総合ファイル
かてい 家庭 ほかん 保管	おんがく 音楽バッグ	ファイル リコーダー 鍵盤ハーモニカ	さいほう 裁縫セット
	しゅうじ 習字セット	え ぐ 絵の具セット	ちようこくとう 彫刻刀

いちねんかん
一年間ありがとうございました。

うんどうかい しぜんきょうしつ がくしゅうはっぴようかい ぜんいん ちから あ
運動会、自然教室、学習発表会…全員で力を合わせる
ことの難しさと達成感を感じたと思います。どんな経験
も力のなっています。自信をもってください。
4月からは最上級生です。5年生での経験を生かして、
6年生でも活躍を！！1年間ありがとうございました。
1組担任

「思ったようにできた」「上手くいかなかった」こ
と、やってみなければ、成功も失敗も、喜びも悔しさも
味わえないのです。
いよいよ6年生。さらなる挑戦をしていきましょう。
1年間ありがとうございました。
2組担任

5年生のみなさんと関わって楽しかったです。悔しい悲し
い思いもきっとみなさんを成長させてくれたと思ひます。
5年生を無事終わらせられたことを誇りに思ひ、小学校
最後の1年をよりよいものにしていってください。1年間あ
りがとうございました。
むぎっ子級

みなさんにとってこの1年間は、思い出深い成長の1
年になったと思ひます。5年生で学んだことを生かして、
下級生から慕われ頼りにされる6年生になってくださ
い！皆さんの活躍に期待しています。1年間ありがとうご
ざいました。
むぎっ子級

一年間ありがとうございました。
音楽、楽しんでいただけましたか？集中して、
“聴く” “演奏する” “歌唱する” ことが楽しさにつながり
ます。
音楽専科

4年生・5年生とこれまで2年間、一緒に理科の学習
をしてきましたね。パワーあふれる皆さんがなるべく楽し
く理科の力をつけていけるようにと授業をしてしまし
たが、いかがだったでしょうか？私は皆さんとわいわい
言いながら予想したり実験したりするのが、本当に楽しか
かったです。仲間と助け合ってこれからも頑張ってください
理科専科

今年度もみなさんとかかわることができて、嬉しかったです。
さあ、最高学年ですね。うまくいくことばかりではありません。
でも、そんな時どう行動するかがこれからのみなさんの成長
の分かれ道になります。一生懸命やることは、カッコいいこ
とです。人のよいところをさがしたり、時には譲ったりするこ
とは美しいです。これまでの先輩たちのように、卒業する時
にはとても立派になっている姿を今から思い描きましょう。
算数TT

主に2組に入ることが多かったですが、5年生のみなさん
と一緒に過ごすことができて嬉しかったです。
4月からはいよいよ最高学年ですね。学校を引っ張ってい
く立場になりますが、一人ひとりの良いところを活かし力
を合わせればみなさんならきっと大丈夫。頼りにしていま
す。
国際教室